

# Flores se reunió con secretario de OEA para impulsar agenda sobre seguridad y migraciones

**EN WASHINGTON.** Senador demócrata cristiano por Los Ríos cumplió una intensa agenda de trabajo en Estados Unidos en su calidad de presidente de ParlAmericas.

**T**ras reunirse, en Washington, EE.UU., con el secretario general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Albert Ramdin, el senador por Los Ríos, Iván Flores (DC), presidente de ParlAmericas, destacó los acuerdos alcanzados en la jornada de trabajo “para fortalecer la cooperación institucional y la participación parlamentaria en el sistema interamericano”.

En ese sentido, el senador Flores señaló que “la agenda para los días 19 y 20 se cumplió a cabalidad; una intensa agenda que se inició con el Secretario General de la OEA y con su equipo y luego con el presidente del Consejo Permanente de la OEA, el embajador Benoni Belli, de Brasil y con el embajador de Canadá Stuart Savage, quien asumirá en un tiempo más la presidencia de este Consejo”.

“La agenda fue muy clara, los temas que cruzan a los 35 países de las cuatro américas, tanto desde los gobiernos como desde los parlamentos, y lo que acordamos con el Secretario General fue potenciar la capacidad de los dos poderes del Estado de todos los países de América para trabajar de mejor ma-



PRENSA SENADOR IVÁN FLORES.

FORTALECER LA PARTICIPACIÓN PARLAMENTARIA EN EL SISTEMA INTERAMERICANO” FUE EL OBJETIVO, DIJO FLORES.

“

Acordamos prioridad y tendremos que entregar propuestas para darle forma a este acuerdo que esperamos tener listo de aquí a fines de año.

Iván Flores  
Senador por Los Ríos

nera y en conjunto desde la OEA y desde ParlAmericas”, añadió el parlamentario.

Flores precisó que “en este contexto acordamos prioridad para la agenda de Seguridad, Violencia y Migración. Tendremos que entregar propuestas para darle forma a este acuerdo que esperamos tener listo de aquí a fines de año. Todas las reuniones fueron muy positivas incluyendo las que se realizaron con representaciones diplomáticas ante la OEA, incluyendo la de Chile y la de México con quien abordamos el rol parlamentario en la ratificación y seguimiento de tratados interamericanos”.

Cabe recordar que ParlAmericas es el contrapeso parlamentario a la OEA y nace hace 24 años, luego de una resolución de la Organización de los Estados Americanos OEA, incluyendo actualmente a 35 países de América como un organismo interparlamentario continental, sin ninguna exclusión.

Operativamente se trabaja en tres redes. La de Igualdad de Género, que fue la primera de intercambio parlamentario en el continente; la segunda, de Cambio Climático y Sustentabilidad; y, la tercera, de Parlamento Abierto. ☉